
挨拶・総括　　　　：

地区名　：八上地区 園田依子

日時　　：平成26年11月19日（水） 恒田正美 司会進行　　　　　：

　　　　　　　19：30～21：00 國里修久 報告　　　　　　　：

場所　　：高城会館 下記参照

参加人数：　13人(男13人・女0人) 下記参照 受付・記録　　　　：

吉田浩明 　

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・平成２６年度には、グラウンドの整地工事とフェンス等の設置

  を行い、平成２７年度には観覧席等を整備する予定です。

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答　　：

國里修久 恒田正美

河南克典

小畠政行吉田浩明

質疑・意見 回答

・本年度より城東グラウンドが整備されるとあるが、整備の内容はどの

  ようなものか。

議会報告会　会場報告書

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子

概要

【出席議員】 園田依子

園田依子 吉田浩明

國里修久

小畠政行 吉田浩明

恒田正美 河南克典

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

國里修久

・市が財政悪化となった要因には、合併時に公共施設が多く建てられた

  ことがあるが、現在それらの活用はどうなっているのか。

・財政健全化に向けて再生計画に取り組んでおり、公共施設にお

  いては指定管理制度を導入して経費削減に取り組んでいます。

・野中地区(小多田)に産業廃棄物処理施設が建設されているが、住民へ

  の影響など含め、どのように考えているのか。

・議会として知ったのは９月でありました。市に対しては地元協

  議を早く実施し、地元の理解を得るよう指摘しました。



・少子・高齢化問題について、限界集落の状況や２０２０年問題が議論

  されているが、八上校区においても小学生がいない集落が３つある。

  港集落の高齢化率は４６．７％で１０年先には集落として存在してい

  ないのではないかと危機感を抱いている。市をあげて対策に取り組ん

  でほしい。

・少子化・定住促進対策特別委員会で参考にさせていただくとと

  もに、執行者に意見があったことを伝えます。

・少子化、定住促進対策特別委員会を立ち上げ、問題や課題が出されて

  も解決策に数値目標を設定しなければ大雑把な議論だけで終わってし

  まう。議員のみでは不可能であるので、しっかりした専門家のアドバ

  イスを受け、解決策に至るまでの取り組みや方向性を学ぶことが大切

  ではないか。

・少子化・定住促進対策特別委員会で参考にさせていただきま

  す。

・平成２６年度政務活動費の領収書の添付の状況を教えていただきた

  い。また、支出がない会派があるがなぜか。

質疑・意見 回答

・基本的には、全ての支出に領収書を添付しています。交通費の

  うち券売機による切符の購入など、領収書が取れない場合は、

  旅費規程に基づいて計算しています。なお、支出していない会

  派については、構成員が２人で、そのうち１名が当時の副議長

  であったため、会派としての活動が困難であり、その結果支出

  が０円となっているものです。また、政務活動費については、

  兵庫県議会議員の問題以後、本市議会においても、議会運営委

  員会で活用範囲について検討中です。


